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 Gent.le Sig.ra Presidente del  

 Consiglio Comunale  

 di Bergamo 

 

 

ORDINE DEL GIORNO 

Il Consiglio Comunale 

Preso atto che il complesso di costruzioni nella zona della Stazione (Bergamo Sud, nuovo Campus 

Scolastico, Nuova Stazione Ferroviaria, terminali di TEB ed e-BRT) sarà uno dei progetti urbanistici 

più grandi in Europa e cambierà profondamente sia il funzionamento quotidiano sia il paesaggio della 

nostra Città, per i prossimi numerosi decenni;  

ricordato che per analoghe rilevanti modificazioni urbanistiche è tradizione di Bergamo organizzare 

iniziative per accrescere la consapevolezza, stimolare l’interesse, recepire suggerimenti. Valga 

l’esempio del Centro Piacentiniano: sollevò un grande dibattito che produsse molte modifiche, ma 

alla fine il risultato fu di rilievo, ed ancor oggi, dopo un secolo, “piace” ai bergamaschi (ma si pensi 

anche il rinnovo del Sentierone, per cui la precedente Amministrazione organizzò un concorso di 

progetti, una mostra degli stessi, dibattiti aperti a tutti i cittadini, raccogliendo osservazioni che 

portarono a modificare in più punti il progetto originario); 

ritenuto che i progetti di cui si parla oggi siano ancora più rilevanti per dimensioni, impatto sulle 

attività, sulla viabilità e soprattutto sulla percezione di Bergamo e che di conseguenza vada assicurata 

la partecipazione di tutti, con iniziative straordinarie; 

rilevato che i cittadini di Bergamo conoscono ancora poco o nulla dell’insieme, stante le modifiche 

ancora in corso; 

IMPEGNA LA GIUNTA 

Ad organizzare una grande Mostra Permanente, aperta alla partecipazione di tutti i cittadini in cui: 

- si aggiorni lo stato dell’arte dei progetti in corso, man mano passando dai parallelepipedi 

bianchi ai progetti reali; 

- si possano vedere le rese realistiche degli edifici da costruire, da vari punti di vista (v.le Papa 

Giovanni, Porta Dipinta, Humanitas etc) 

- si rappresentino i percorsi del traffico privato e dei mezzi pubblici; 



 

- si quantifichino i rapporti volumetrici tra abitazioni, uffici, attività commerciali, segnalando 

se si prevede gi spostare nell’ area qualche grande servizio (ad esempio, in passato si ipotizzò 

di trasferire la Provincia); 

- si dia un’idea della natura di dimensione e natura dei parcheggi e della relativa tariffa;  

- si organizzino dibattiti con gli Ordini Professionali e con tutti i cittadini per discutere di come 

sarà la Bergamo del futuro. 
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